



若中通信

7月号

＜校訓＞ 創造・協調・自律

令和4年7月4日 北九州市立若松中学校長 吉原 治彦

《農村民泊体験学習》

6月21日（火）～23日（木）の3日間、2年生が農村民泊体験学習を行いました。今年度は、山口県萩市を中心とする30余りのご家庭で、農業や家業の仕事を体験しました。天気予報では雨マーク続きで心配していましたが、雨の影響はほとんど受けることなく予定通りの体験学習を行うことができました。仕事のやりがいや苦労、人とのつながりの大切さを実感できた3日間だったと思います。受け入れ家庭の方々、お世話いただいたすべてのの方々への感謝の気持ちを忘れずに、この貴重な体験を生かしてほしいと思います。



《実行委員長の話》

農泊の舞台となった山口県萩市、2泊3日という長いようで短いこの3日間は、私たちにとって実りの多いものになりました。スローガンの「協力 思いやりをもって 礼儀正しく にっこりスマイル やる気スイッチON」これらには、一つ一つの言葉に思いが込められており、それを目標に3日間楽しく過ごすことができました。たくさんの経験をさせてもらって、様々なやりがいを感じることができました。私は、店のお掃除やそば作り、野菜の収穫などが主な活動でした。一つの仕事を終えたら「ありがとう、助かった」や「おいしい！」という言葉を書いてくださり、とても嬉しい気持ちになりました。仕事には、「めんどくさい」「苦しい」ということが多くあるのに、なぜ仕事を続けるのか不思議でしたが、今回、自分たちが仕事をしてみて“お客さんが喜ぶ姿を見て私たちも幸せになれるんだな”と思いました。今、働いている大人の方々の気持ちが分かり、本当に良い経験をしました。この3日間の思い出を胸に、日々の生活に役立てていこうと思います。

（農泊実行委員長）



《ふれあい活動 “門司港ウォークラリー”》

6月21日（火）、1年生は門司港レトロ地区にてふれあい活動を実施しました。入学後初めての校外活動ということで、実行委員を中心に準備を進めてきました。学年・学級のスローガンを掲げ、各グループで目標をもって活動できるよう、準備を進めてきました。門司港レトロ地区や海峡ミュージアムなどの見学を通して学びを深めるとともに、仲間と協力して目標を達成するという貴重な体験をすることができました。また、今回は若松駅から門司港駅までJRを利用しての移動でした。100名を超える人数が、限られた時間で行動するのは大変でしたが、来年度の修学旅行に向けて良い経験となったことと思います。

《実行委員長の話》

最初に実行委員長になったときは、不安と責任感でいっぱいでした。でも、学年集会などを通して、自信がつくようになり、不安も少しずつ減っていきました。ふれあい活動当日は、特に問題なく無事に終わることができました。先生から、ふれあい活動の点数は80点だと言われました。実行委員や先生、生徒のみなさんのおかげで80点という高い点数をとれたと思います。でも、自分はまだいけたかなと思うし、そこが残りの20点だと説明されたので、1年後の修学旅行では、100点もしくは100点越えを目指して頑張りたいと思います。生徒のみなさん、協力してくれてありがとうございました。

（ふれあい活動実行委員長）

《第1回学校運営協議会開催》

6月9日（木）に第1回若松中学校学校運営協議会を開催しました。現在、国ではコミュニティスクールとして学校と地域とが一体となって児童生徒を育成しようとする取組を行っています。本市も同様に、本年度からすべての市立学校をコミュニティスクールとし、学校運営に関する意見交換を行う学校運営協議会を設置しています。本校では、昨年度までの学校評議委員さんに継続して協議委員となっただけで、学校経営方針やスクールプランについてご説明した後、校内巡視を行っていただき、今年度の方向性についてご承認いただきました。



《はじめての定期考査》

6月15日（水）から3日間、1学期の期末考査を実施しました。1年生にとってはこれまでのテストとは違う雰囲気や受験に戸惑いもあったかもしれません。また、3年生にとっては今後の進路につながる大切な考査となったことでしょう。大切なのは、今回の点数や順位で一喜一憂するのではなく、今後に向けて成果や課題をしっかりと受け止めることです。継続した努力を期待したいものです。



《熱中症に注意！！》

これまでにない暑さが続き、全国各地で熱中症の報告が多数あがっています。本校でも、適切にエアコンを使用したり、運動時等にマスクを外したりするなどの対応を行っているところです。ご家庭でも十分な栄養や休養をとるなど、ご協力に感謝いたします。また、コロナウイルス感染者が徐々に増加している傾向があります。1学期の残り3週間を感染対策と熱中症対策に配慮しながら進めていきたいと思ひます。

【若松中生徒指導部から】

本校では6月末に生徒総会に向けた学級討議を行い、現在は8日の総会に向け生徒会による話し合いを重ねているところです。生徒総会では、若松中学校をより良い学校としていくための各委員会の活動や校則を含む生活などについて審議する予定です。昨年度、本校生徒会は「目指す生徒像」を作りました。生徒自身が考えた生徒像を柱に、今年度のスローガンである「若中PRIDE」を目指した話し合いをしてくれるものと期待しています。

さて、夏休みまで3週間となりました。生徒のみなさんは、1学期の学習や生活の振り返りを行うとともに、夏休みを有意義に過ごすための計画を考えてください。近日中に「夏休みの生徒心得」を配布します。夏休みは時間的にも気持ち的にも余裕があるように感じますが、3年生にとっては受験に向けた重要な期間となります。1・2年生も同様です。また、学習の積み重ねも大切ですが、安易な行動によって後悔をすることのないように十分気をつけてください。2学期に元気な姿で会えることを楽しみにしています。

《7・8月の行事予定》

日	曜	行事等	給食	日	曜	行事等	給食
《7月》							
5	火	3年 KGG体験学習	3年弁当 1・2年○	13	水	保護者会	○
				14	木	保護者会	○
6	水	生徒会専門委員会	○	15	金	平和学習	○
7	木	生徒総会リハーサル	○			保護者会	
8	金	生徒総会	○	18	月	海の日	—
11	月	ビブリオバトル決勝	○	19	火	大掃除・学年集会	○
12	火	2年 スクール救命士	○	20	水	終業式・全校集会	×
		保護者会					
《8月》							
10	水	学校閉庁日（～16日）	—				
26	金	始業式	×				
29	月	課題考査・給食開始	○				

※ 予定は現時点でのものです。今後の状況によって変更になる場合もあります。